



Zug, 17. Mai 2011, 09:55 Uhr

126 / MEDIENMITTEILUNG

Zug: Mit Velo über Fussgängerstreifen gefahren - Bub verletzt

Auf dem Parkplatz auf der Zuger Allmend ist eine Automobilistin mit einem 10-jährigen Velofahrer kollidiert. Der Junge war über einen Fussgängerstreifen gefahren. Glücklicherweise verletzte er sich nur leicht.

Zum Unfall kam es am Montag (16. Mai 2011), als eine 35-jährige Autofahrerin kurz vor 17:00 Uhr den Parkplatz beim Fussballstadion Zug in Richtung Ausfahrt Sankt-Johannes Strasse verlassen wollte. Sie übersah einen 10-jährigen Knaben, der mit seinem Velo über den dortigen Fussgängerstreifen fuhr. Es kam zur Kollision. Der Junge stürzte, verletzte sich aber glücklicherweise nur leicht. Zu Überwachungszwecken brachte ihn der Rettungsdienst Zug ins Spital.

An den Fahrzeugen entstand geringer Sachschaden.

Die Zuger Polizei macht in diesem Zusammenhang darauf aufmerksam, dass Personen, die den Fussgängerstreifen auf einem Fahrrad überqueren, kein Vortrittsrecht haben. Velofahrern empfiehlt die Polizei abzusteigen und das Zweirad über den Fussgängerstreifen zu stossen.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.